

みんなで協力した フィールドワーク大会

毎年、5月に1年生を歓迎するためのフィールドワーク大会をします。全校を2グループに分けて、チェックポイントでクイズに答えたり、輪投げなどの楽しい遊びをしたりしながら山を探検します。

今年は6年生がいないので、私たち5年生が中心となって準備を進めていました。終わった後に1年生が楽しめたと言ってくれたので、よかったです。



地域の方といっしょに 栗拾い

馬屋上自然公園はとても広く、栗園が2か所もあります。毎年、10月に全校のみんなと地域の方々といっしょに栗拾いをします。栗はいっぱいとれます。

とった栗は地域の方がゆで栗にしてくださり、みんなでいっしょに食べます。いつも、食べ過ぎて飽きる人がいるくらい、みんないっぱい食べます。

11月にはイガや落ち葉を取り除き、お礼をまぎります。



山を気持ちよく

毎年、小学校で行われる花火大会の次の日に地域の方々との奉仕作業をします。葉っぱを集めたり、草を刈ったりして山をきれいにします。馬屋上小学校の自然公園は、とても広く大変ですが、地域の方々と協力して自然公園を守っています。時間いっぱいまでそうじをして、自然公園がきれいになればとても気持ちが良いです。

また、普段あまり会わない地域の方ともお話しできる機会なので、とてもうれしいです。



人 自然 学び が大好き

約4.2haに及ぶ自然公園があり、年間を通じて、学習の場として活用するなど、恵まれた自然環境を生かした活動を行っています。



みんなでお祝いした 記念式典

昨年、馬屋上小学校は140歳を迎ました。体育館で地域の方々と私たち全校児童でいっしょにお祝いをしました。代表して、6年生が馬屋上小学校の歴史を教えてくれました。その後、全校で校歌とはじめの一歩を歌いました。歌い終わると地域の方々から大きな拍手をいただいて、とてもうれしい気持ちになりました。

今年の全校児童数は16人と、とても少ないですが、みんなで協力して、これからもがんばっていきたいです。



初めての地域合同運動会

昨年度までは午前中は学校の運動会、午後は学区の運動会でした。今年は初めての合同運動会となりました。そして、地域の方やおうちの人もみんな参加しました。応援合戦では地域の方にもエールを送りました。

下の写真はみんなで岡山市民体操をしているところです。初めての地域との合同運動会でしたが、楽しくきてよかったです。



楽しい、おいしい

給食は毎日全校で食べています。全校16人しかいない人数だからできることだと思います。全校で食べるのはとても楽しいです。残量はゼロ。地域でとれた野菜やくだもの、学校でとれた栗やしいたけを使うこともあります。



私たちが育てたものが給食でみるとおいしく感じます。フィールドワーク大会のときはあ弁当給食を馬屋上自然公園でみんなで食べます。これも馬屋上だからできることです。いつもおいしい給食を食べています。

岡山市立馬屋上小学校